

Football/Transfert

Paris SG - Rabiot, la fin du bras de fer ?

AFP

Orléans/France

ADRIEN Rabiot portera-t-il à nouveau le maillot du PSG ? Le milieu, qui refuse de prolonger son contrat expirant à la fin de la saison, est annoncé partant au FC Barcelone selon la presse, alors que son club formateur entend le laisser "sur le banc", par mesure de rétorsion. Selon le quotidien Le Parisien, Rabiot (23 ans) s'est déjà "mis d'accord" sur les termes de son prochain contrat avec le club catalan. Lundi, le site Yahoo Sports a annoncé la rupture des négociations entre le club et le joueur concernant une prolongation de contrat, ainsi que sa décision de quitter le club "en étant libre".

En conséquence, Rabiot serait libre de s'engager avec le club de son choix, sans que ce dernier ne verse à Paris d'indemnité de transfert. Un éventuel scénario fâcheux pour le club français, qui a besoin de liquidités depuis qu'il fait l'objet d'une enquête de l'UEFA sur sa situation comptable, après les

transferts records de Neymar et Kylian Mbappé (plus de 400 millions d'euros) réalisés à l'été 2017. "Le joueur m'a informé qu'il ne signerait pas de contrat et qu'il souhaitait quitter le club en étant libre à la fin de la saison", a annoncé lundi le directeur sportif du PSG, Antero Henrique, à Yahoo Sports.

Conséquence : "il restera sur le banc pour une durée indéterminée". L'élégant milieu de terrain gaucher n'était pas sur la feuille de match du huitième de Coupe de la Ligue gagné contre Orléans (2-1) mardi soir. "C'est une décision du club", a déclaré son entraîneur Thomas Tuchel, une décision "que je respecte, que je peux comprendre et que je dois respecter". Il a toutefois enregistré le soutien dans la soirée du syndicat des joueurs professionnels, l'UNFP, qui "l'encourage à aller jusqu'au bout de son engagement" pour "être maître de sa carrière".

"En déclarant à tue-tête que le joueur restera sur le banc jusqu'à la fin de la saison, le Paris SG, comme d'autres avant lui, se met à la faute - faute grave ! -



Photo : REUTERS / L'Union

La rupture est-elle consommée entre le PSG et Rabiot ?

car l'une des obligations qui incombe à un employeur est de fournir un travail à son salarié ainsi que les moyens de le réaliser", observe aussi

l'UNFP. "C'est un peu compliqué, c'est sa décision, le club a aussi pris sa décision", a observé son équipier Marquinhos après le match. "C'est un ami, on a

passé des étapes ensemble, on a grandi ensemble, c'est dommage de le voir dans une situation comme ça mais il a pris sa décision, le club a pris sa décision, on n'a rien à ajouter".

"**RABIOT CASSE-TOI**". Dès lors, un transfert peut-il se faire dès cet hiver pour limiter la casse sur le plan financier ? Selon Yahoo Sports, le Paris SG, qui fait de plus en plus jouer son défenseur de formation Marquinhos au poste de sentinelle devant la défense, "n'exclut pas" un départ d'Adrien Rabiot dès le prochain mercato, soit du 1er au 31 janvier 2019. A contrario, un retournement de situation est-il encore possible ? Ce n'est pas du goût de certains supporters parisiens, qui ont déployé à trois reprises une bande-roule très explicite à Orléans : "Rabiot, casse-toi, on n'a pas besoin de toi". "C'est dommage parce que c'est un grand ami que j'avais dans le vestiaire, un joueur qui a beaucoup de qualités", a quant à lui déclaré le capitaine parisien Thiago Silva. "Mais il a pris sa décision et il faut la respecter, maintenant il

faut penser aux joueurs qui sont ici, et à ceux qui peuvent peut-être arriver". Peut-il y avoir un retournement de situation ? A l'été 2014, Adrien Rabiot avait déjà refusé plusieurs propositions de contrat, tandis que son club le privait de temps de jeu pour le pousser à signer une prolongation. Il avait finalement signé une prolongation de quatre ans en octobre. Cette saison, Thomas Tuchel a commencé par lui donner les clés du milieu de terrain, mais son étoile a pali depuis qu'il est arrivé en retard pour une causerie d'avant un match à Marseille, le 28 octobre... Depuis, Julian Draxler ou Marquinhos jouent au milieu, notamment en Ligue des champions. Rabiot a aussi considérablement terni son image en refusant un statut de réserviste pour le Mondial-2018 avec l'équipe de France. Le sélectionneur Didier Deschamps ne l'a plus appelé depuis, et a récemment taclé le gaucher : "on ne parle pas d'un joueur qui a fait des performances de haut niveau quand il était avec nous".

Angleterre

Manchester United : Solskjaer, pour oublier Mourinho et renouer avec le passé

AFP

Londres/Angleterre

CALAMITEUX avec Cardiff, bon avec Molde et la réserve des "Red Devils" : l'ancien attaquant vedette Ole Gunnar Solskjaer a été nommé hier mercredi entraîneur de Manchester United jusqu'à la fin de la saison, avec l'ambition de renouer avec un certain passé au lendemain du licenciement de José Mourinho. "Manchester United est dans mon cœur et c'est fantastique de revenir à ce poste. J'ai hâte de venir travailler avec ce talentueux effectif", a savouré le Norvégien, qui sera donc le patron à l'heure d'affronter le Paris SG en 8es de finale de la Ligue des Champions (aller le 12 février, retour à Paris le 6 mars).

Edition spéciale sur les chaînes de télévision en Norvège, tweets de la Première ministre du pays... la nouvelle a donné de la fierté au football norvégien, souvent décrié. Si, pour les dirigeants de Manchester United, Solskjaer a l'avantage de connaître le club, de l'aimer viscéralement et d'offrir un contrepoint jovial à la morosité de Mourinho, son CV sur un banc n'offre certainement pas de garantie. Les supporters, eux, le connais-



Photo : AFP

Le Norvégien Ole Gunnar Solskjaer a été nommé coach de Manchester United en remplacement de Mourinho.

sent pour avoir marqué le but de la victoire à la 92e minute de la finale de la Ligue des champions 1999 contre le Bayern Munich. L'"Assassin au visage de bébé", aujourd'hui âgé de 45 ans, a joué 366 matchs et marqué 126 buts sous le maillot mancunien entre 1996 et 2007. Il avait ensuite pris avec succès la direction de l'équipe réserve de Manchester United en 2008, avant d'entraîner le FC Molde, à partir de 2010. Solskjaer est d'ailleurs techniquement prêté par Molde jusqu'en mai. "**INTELLIGENT ET MODERNE**". Ces deux premières expériences avaient

alors été couronnées de succès. A la tête de la réserve, il avait remporté cinq trophées, en plus de faire émerger Paul Pogba et Jesse Lingard. Il en a sans doute gardé un bon souvenir puisqu'il a déclaré en août que, s'il était un jour à la tête des "Red Devils", il "construirait l'équipe autour" du champion du monde. Au pays, l'ancien attaquant a ensuite connu un premier passage réussi à Molde, remportant notamment deux titres de champion, une Coupe de Norvège, en plus d'y gagner, selon le Times, "une réputation d'entraîneur intelligent et

moderne". Mais le journal note que "le public britannique se rappellera de lui en priorité pour son passage de huit mois désastreux à la tête de Cardiff" en 2014. Le Norvégien n'avait pas réussi à éviter la relégation et s'était fait licencier en septembre de la saison suivante, alors que les résultats du club gallois en D2 commençaient à se faire inquiétants. Pour le Times, le manque d'expérience et de poigne de l'ancien attaquant ont causé sa perte : "Regarder Solskjaer tenter de sauver Cardiff, c'était comme regarder un chiot qui tente de

grimper à un arbre. Il est mignon, on ne lui souhaite que du bien, mais on sait que ça va mal finir." **TROP GENTIL ?** Même idée pour le Telegraph, qui se demande si le Norvégien "était assez solide". Ironie du sort, les "Red Devils" se rendront chez les rugueux "Bluebirds" samedi pour son premier match sur le banc. Le football moderne prôné par le Norvégien s'était en effet avéré assez peu compatible avec les rudes batailles pour le maintien... Reste qu'après son retour à Molde, le natif de Kristiansund a mené son club à deux deuxièmes places consécutives en

championnat. Il y est décrit par ses joueurs comme un manager offensif, qui sait parler à son groupe et assurer la cohésion, en appliquant notamment une certaine politique de rotation, histoire d'inclure le banc. "Ole est une légende du club avec une grande expérience, tant sur le terrain qu'en tant qu'entraîneur", a salué Ed Woodward, le vice-président de Manchester United. "Son histoire à Manchester United signifie qu'il vit et respire la culture du club et que tout le monde est ravi de le retrouver, lui et Mike Phelan." En Angleterre, Solskjaer sera secondé par un vieux grognard du club, Mike Phelan qui fait ainsi son retour à Old Trafford, lui qui était parti en 2013. La nomination d'un entraîneur "moderne" et la présence de l'ancien adjoint de Sir Alex Ferguson marquent la volonté du club de revenir à ses racines. Pour le Telegraph, il s'agit de "retrouver l'identité perdue" depuis le départ de l'Ecosais en 2013. Et renouer avec ce jeu offensif quasi mythique enterré par le Portugais et ses prédécesseurs.